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校舎の窓に暖かい日差しが入り、校庭の桜も芽吹き 
始めました。ようやく春がすぐそこまで来ている予感 
がします。桜の木は、その花が散ったとき、すでに翌 
年の花を咲かせる準備に入ります。そして、暑い夏に 
花芽が形成され、秋を経て、厳しい冬を乗り越え、春 
には見事な美しい花を咲かせてくれます。この与えら 

れた環境を糧として成長し開花させていく姿は、本校 
生徒と重なるものを感じます。 
さて、３年生の皆さんにとっては３年間の総まとめの時を迎えました。１，２年生は１年間の

反省をしっかりして、進級に備えてほしいと思います。 
 

 
 
 大津市教育委員会では２７日夕刻に政府の新型コロナウイルス感染症対策本部からの臨時休校
要請を受け、３月３日（火）～２４日（火）まで大津市立幼稚園、小中学校を臨時休校としまし
た。そのことにつきまして、保護者の皆様には２月２８日付の大津市教育委員会からのお知らせ
を配布させていただいたところです。お知らせにもありますように、休校期間中はすべての教育

活動が停止となり、生徒は基本的には自宅で過ごすなど不要不急の外出は控え、手洗い・うがい
の励行、咳エチケット等、感染防止策を徹底してほしいと思います。 
 卒業式や入学式については実施する、実施しないも含めて、詳細が決定次第、 
大津市教育委員会から連絡が入る予定となっています。（※ 滋賀県教育委員会で 
は県立学校に対し、卒業式について来賓や在校生の出席者数の削減、式典時間の 
短縮などを求めました。） 
 安倍首相も話しておられるように、まずは子どもたちの健康、安全が第一です。今後も刻一刻
と変わる状況の中で、御理解・御支援いただくこともあろうかと思います、その節にはどうぞよ
ろしくお願い申し上げます。 
 

 

 

 ２月１０日（月）の下校時に大江五丁目の瀬田変電所付近で本校生徒が転倒し、道路で激しく

打ち付け、ケガをしました。そのような状況の中、下校途中の瀬田中学校の生徒が学年関係なく、

助けに駆けつけてくれました。ケガをした生徒に寄り添い、傷の手当てをしてくれた女子生徒た

ち、すぐさま走って学校に連絡をしてくれた男子生徒たち、ティッシュを差し出してくれた多く

の生徒たち、また、ありがたいことに通りがかりの男性の方は除菌ティッシュを差し出し、小雨

を避けるため傘をさしかけて下さいました。ご近所の方はカーポートを開放し、ブランケットを

貸してくださいました。ケガをした生徒は緊急搬送されましたが、幸い骨折もなく、病院で擦過

傷等の治療を受けて帰宅することができました。 

 多くの生徒が、「その時、その場で、どのような行動が適切か、自分で考えて、決めて、実行す

る力」を発揮してくれたものと考えています。この力は今後生きていく上で大切なことだと思い

ます。また、瀬田中学校は地域の方々にお支えいただいていることを改めて感じ、ありがたく思

っております。この紙面を借りて御礼申し上げます。ありがとうございます。 

学校だより 

頼もしい瀬田中学校生 

臨時休校について 



 

 

 

 

 ２月の学校だよりでお知らせしまし 

た「第１０回アミンチュてれびＢＢ 

Ｃ杯争奪 滋賀県小中高 バレーボール大会」の 

決勝トーナメントが、２月９日（日）に野洲総合 

体育館で開催されました。選手の御家族をはじめ、 

瀬田中学校の先生方、在校生、地域の方々の大声 

援の中、守山南中学校との熱戦の火ぶたが切られ 

ました。第１セットは２５－１３、第２セットは 

２５－２３で２セットを連取し、見事、優勝を 

勝ち取りました。私もベンチに入らせてもらい、応援しました。 

バレーボール競技では、「監督以外は席を立ってはいけない」という規則がありますが、優勝を

決めた瞬間、私は喜びのあまり席から立ちあがって拍手を送っていました。感動しました。 

また、３月１日に放映された熱戦を見ていると、その時のことが思い起こされ、またもやテレ

ビの前で拍手喝采をしました。御声援ありがとうございました。今後とも瀬田中学校への御声援、

御支援のほどよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 ２月２１日（金）に瀬田中学校から１５０名を越える生徒の皆さんと先生方、瀬田南小学校の

児童の皆さんと先生方、みなみっこ広場の園児の皆さんと先生方、瀬田南学区青少年育成学区民

会議の方々を含め３００名以上の参加を得て、晴天のもと今年も近江国庁跡清掃を実施しました。

粗大ごみ（網戸、バイク用ヘルメット、炊飯器、ボール類）、プラスチック片、ペットボトル、カ

ン、びん、壊れた傘、木片など多くのゴミを拾うことができ、国庁跡はよりスッキリ、きれいに

なりました。御協力いただきまして厚く御礼申し上げます。また、清掃後は、瀬田南学区青少年

育成学区民会議の皆さんが準備してくださったジュースをいただき、みんなにっこり顔でした。

学区民会議の皆さま、お忙しい中お手伝いいただくとともに、子どもたちに差し入れをいただき、

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本校生徒会が声をかけさせていただいて実施しているこの活動は、竹村生徒会長もあいさつの

中で話していましたが、地域の環境美化を促進するだけでなく、園児から中学生、地域の方々の

絆づくりにも一役買っていると思います。これからもこのような活動をできる限り続けていきた

いと思います。御協力のほどよろしくお願い致します。 

優勝おめでとう！男子バレーボール部 

スッキリ、きれいな近江国庁跡！ 


